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开展医养结合试点，新建 9 家乡

镇（街道）示范型居家养老服务中心，

建设2家省级规范化“儿童之家”。

近日，记者来到东城街道居家养

老服务中心。走进大门，首先映入眼

帘的便是整洁的庭院、干净的走廊、

舒适的卧室、宽敞的浴室，还有各类

娱乐活动室。这里每个房间均配有

专业护理床、太阳能卫浴、中央空调、

电视等设施，公共卫生间采用防滑地

砖、配备了隐形扶手。说起这里的生

活，楼兴序和黄惠芬两位老人满脸笑

意：“这里不仅有专业的照护团队，还

有专业的医护团队，住起来特别方

便、特别舒心。”

据了解，自示范型居家养老服

务中心建设工作启动以来，市民政

局对建设场地进行筛选、排摸和实

地勘察，积极筹措资金，对选定项目

进行提升改造，打造居家养老服务

的 2.0 升级版。去年，我市成功创建

了 9 家乡镇（街道）示范型居家养老

服务中心。

示范型居家养老服务中心除了

日常提供助餐、助浴服务，以及为老

年人提供日托、中短期全托服务以

外，还开展了家庭病床服务试点和

安宁疗护病房服务，定期到居家养

老服务中心开展护老培训，为高龄、

失能老年人家庭提供技术指导和帮

助。此外，中心还委托第三方专业

机构，为居家老年人提供轮椅、拐

杖、助行器、家用护理床等康复辅具

的租赁服务。

今年，我市将开展养老服务设施

专项规划编制，大力推动康养体系建

设，加快推进“永馨康养”特色平台建

设，实施乡镇（社区）示范型居家养老

服务中心扩面改造工程，实现新建住

宅小区居家养老服务中心全覆盖。

另据了解，去年，我市在石柱镇

石柱村和舟山镇端岩村分别建成 2

家省级规范化“儿童之家”并投入使

用，这个专为儿童创设、面向附近家

庭免费开放的阅读、学习、娱乐空间，

已逐渐成为我市促进儿童综合发展、

关爱服务特殊儿童的重要阵地。下

一步，我市将进一步完善“儿童之家”

的服务功能，丰富活动内容，把“儿童

之家”打造成儿童的温暖之家、幸福

之家。

□记者 吕晓婷
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2020年“十大民生实事”盘点⑧

代表委员风采录

□记者 颜元滔

本报讯 1 月 13 日，市委副书记、政

法委书记胡积合带领相关部门负责人

前往城区大型商场、石柱镇、舟山镇、前

仓镇开展安全生产检查，并调研“一月

一镇平安大会战”开展情况。

在丽州商城、华联商厦，胡积合一

行详细了解商场经营情况，并对消防安

全疏散通道、安全出口、应急照明、防火

设备、消防控制室、电梯等重点环节和

部位进行全面检查。胡积合要求相关

单位提高事故防范应对水平，进一步健

全完善应急预案；强化员工岗前培训，

加强安全教育，筑牢安全防线，更好地

服务百姓。

在 石 柱 镇 下 里 溪 村 外 来 人 口 之

家，胡积合对电动自行车充电区域、应

急照明装置、租户用火用电等方面提

出 整 改 意 见 ，要 求 迅 速 落 实 整 改 措

施。当天，舟山镇舟二村开展了消防

应急演练。胡积合检查了值班室、消

防物资后表示，村里古建筑较多，要时

刻绷紧安全弦，严格落实各项消防安

全防范措施，切实保障人民群众生命

财产安全。

在历山林场，胡积合检查了队伍建

设、物资储备和应急处理情况后，要求

相关单位切实增强防范意识，周密做好

冬季森林防火各项工作，进一步健全防

火应急预案，切实做好防火措施落实、

可燃物排查清理等工作，消除各类火灾

隐患。当天，胡积合一行还检查了前仓

镇大陈村民宿消防安全情况和疫情防

控工作。

胡积合指出，各级各部门要始终把

安全放在首位，严格落实各项安全防范

措施，切实加强各领域安全监管。要借

“一月一镇平安大会战”契机，全面排查

各类安全隐患，健全安全生产管理制

度，做到责任落实无空档、监督管理无

盲区，从根本上有效防范事故发生，维

护社会大局和谐稳定。

市领导开展安全生产检查

提高防范水平 筑牢安全防线

城区公厕开展
“五化提升”

□记者 胡锦 通讯员 徐楠

本报讯 近日，记者从市环卫处获

悉，城区公共厕所“五化”改造获得初步

成效。

据了解，城区 8 座公共厕所推出了

免费厕纸、免费洗手液、免费手机充电

设备等便民用品，6 座公共厕所进行男

女厕位调整改造。此外，10家单位的厕

所对外开放。

公共厕所是城市的一张名片。近

年来，我市本着改造一批、开放引导一

批的原则，对公共厕所进行“五化提升”
（便利化、智慧化、人性化、特色化和规

范化），同时不断加强公共厕所管理，提

升服务水平。在各方共同努力下，公共

厕所面貌有了显著改变。

下一步，我市将在部分公共厕所增

设景观小品，建立数据平台，建立信息

化管理系统。市环卫处工作人员表示，

管理系统具备显示开放时间、空气质

量、人流量、耗材管理、蹲位数量及引导

等功能。

分类信息
注塑厂转让

4645 注 塑 厂 有 塑 机 4
台 转 让 ，求 合 作 接 手 就
可生产。13645893659

收二手设备
4572，租发电机13588608700

花街厂房出租
4273，330 国 道 边 ，
2800㎡，交通便，水电全。
13506598501，698501王

兰溪厂房出租
4532 游埠高速出口旁，
18000㎡宜铝熔铸加工，有
铝轮毂制造环评及铝熔炼
相关手续。13904030765
18606881666

西津桥旁套房转让
4606学区房，适合老人居
住。电话：13735623597

店面出租
4619 丽州中路，丽中宾
馆一楼有三间店面出租

（183 ㎡），联 系 电 话 ：
13605892080

锦绣学府套房转让
2331，159㎡，四室二厅二
卫，15楼，位置佳。551001

宁兴锦江店面转让
2331，171㎡，395万，租金
13 万，位置佳。551001

武义厂房转让
2331百花工业区，2800㎡，
占地580㎡。551001

声 明
4644 永康市东城街道永
义村骨灰堂项目遗失保
证金发票，金额为 40000
元，声明作废。
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医养结合打造健康养老新模式
2家省级规范化“儿童之家”投入使用

“人民选我当代表，我就应该

努力做好群众的代言人、人民的传

声筒，针对事关人民切身利益的热

点和焦点问题，积极建言献策。”

市人大代表、西城街道柘川村党支

部书记、村委会主任赵伟勇对即将

召开的市两会充满期待。

赵伟勇已经连续五届当选人

大代表。近年来，赵伟勇十分关注

我市西部区块发展，多次提出相关

意见建议，永义公路建设、上黄水

库生态区保护等与民生息息相关

的内容都是他关注的重点。永义

公路颜库至童宅路段因为缺少照

明，曾经多次发生交通事故。最

近，这段长达 4 公里的路段终于完

成路灯安装。“加装照明的建议我

连续提了多次，得到了党委政府的

重视和回应。看到工程完工，我感

到十分欣慰。”赵伟勇说。

谈及即将召开的市两会，赵伟

勇说，行政村规模调整后，农村老

房改造的问题较为突出，例如柘川

村就有上百幢老房，需要进行整体

改造。他希望政府能给予相应的

指导和帮扶。此外，他还关注美丽

乡村建设，建议加大政策帮扶力

度。 □记者 颜元滔

在去年的市两会上，市政协

委员王健儿提交了《建议改善网

上中介超市的运营及服务水平》

《关于改善老住宅小区居民的户

外 健 身 环 境 的 建 议》等 8 个 提

案。一年过去了，这些提案反映

的问题基本得到了解决。

“虽然忙点累点，但自己提出

的建议被采纳，调研中发现的问题

得到了整改，还是很欣喜的。”王健

儿说，自联村以来，她深刻体会到

政协委员必须要有责任和担当。

只有全心全意为联系村、为村民做

点实事才是硬道理。

王健儿说：“我的人生字典里

没有‘应付’这两个字。新的一年，

希望自己秉持一份初心，保持一份

热爱，继续以‘俯首甘为孺子牛’的

姿态，勤勤勉勉、任劳任怨，用实际

行动践行人民政协为人民的情

怀。”

为了迎接今年的市两会，王健

儿早早着手调研，从生活工作中所

见所听所感出发，撰写了几份提

案。这些提案分别涉及文明城市

创建、“无废城市”建设、快递行业

和骑行安全等。

□记者 应桃蕊

赵伟勇：加快农村老房改造

王健儿：用实际行动践行初心

东城街道居家养老服务中心


